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高温酷暑
宿松彩民意外收获万元

7 月 21 日，体彩大乐透第 18084 期开

奖，宿松县二郎镇3414015521销售点彩民廖

先生（化姓）机选5注大乐透追加中得三等奖

1注，合计奖金10193元。

据了解，中奖彩民廖先生 50 来岁，货车

司机。平日里不怎么购买大乐透，以高频 11

选 5 为主。当天开着货车途经该网点时，天

气炎热，便进店歇息，想看看 11 选 5 走势，因

当日大乐透开奖，销售员贺女士便主动向其

推荐大乐透玩法。销售员说得很详细，廖先

生也听得很认真。随后让贺女士为他机选 5

注追加先试试手气。第二天廖先生在该网点

进行兑奖时，还真的就在那不经意间意外收

获万元奖金。 □ 徐小兰
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俄罗斯世界杯冷门迭起，不少彩民正头痛该怎么买比赛

时，一位芜湖彩民高先生（化姓）以一单小联赛的竞彩“2 串

1”彩票喜中奖金180880元。

位于芜湖市鲁港牌楼路的04250竞彩店业主胡女士介绍，

中奖的彩民高先生是位购彩经验有十几年的“骨灰级”彩民，在

体彩众多玩法中最爱竞彩，是位身经百战的“老战士”了。高先

生钟爱五大联赛赛事，在五大联赛赛事的足彩竞猜中斩获颇

丰。上半年五大联赛赛事结束后，高先生对正在进行的小联赛

竞猜有点看不上眼，总觉得是小联赛，“含金量”不高，对联赛的

竞猜只是偶尔投注一下，用高先生的话说：“在‘中奖淡季’里买

小联赛，也就是保持下状态而已。”世界杯期间，高先生依靠自

己的经验成功避开多个冷门，已累积中得数万元奖金。

7月8日下午，高先生来兑奖时，业主胡女士和高先生聊

起了这几期的小联赛的奖金时，告诉高先生：竞猜小联赛其

实难度并不高的，最近开出的几期小联赛的比赛很少有冷

门。高先生上网一查，果不其然，由于彩民对小联赛的信息

掌握不多，竞猜客观上显得比较难，但强弱分明的小联赛，却

充满了机遇。高先生在网上仔细查询了 7 月 8 日的 K 联赛

等联赛队伍信息，参考了中国竞彩网上给出的比赛赔率，制

定了2串1的比分复式投注方案，最终狂揽18万元。

得知中奖后高先生很激动，直呼：“我真是小看了小联赛

啊！”高先生表示：今后除了重视五大联赛和大型杯赛的竞猜

外，会认真研究小联赛竞猜，争取再中大奖。高先生笑称：今

后我就可以全年中奖，再无“中奖淡季”了！ □ 胡志雄

世界杯太冷，那就玩“小联赛”吧
芜湖彩民喜中竞彩奖金18万

球迷彩民
双选投注收获一等奖

足球彩票“6场半全场胜负游戏”第18084期近日开奖，

全国中出12注一等奖，单注奖金13264元，宿州市20564号

体彩店传来喜讯，一彩民喜中安徽省唯一一注一等奖。

几天后，中奖彩民余先生（化姓）现身宿州体彩分中

心，讲述了他和足彩之间的小故事。原来，余先生并非本

地人，而是因为工作原因来到了宿州。作为一名足球爱

好者，年轻的余先生也是足球彩票的忠实粉丝，相对于传

统足彩其他三种玩法，竞猜半全场游戏对余先生来说更

有趣味，因而到宿州工作后，余先生也没放弃这个爱好，

并将之作为解压方法，还结识一群喜爱足球的新朋友，生

活忙碌而充实。

对于此次中奖，余先生也表示预料之中，首先自己积

累了比较丰富的实战经验，此外购彩前他也征求了其他

朋友的意见，对于不确定的六个赛果也是采取双选投注，

保证中奖率。更重要的是，这次并非余先生首次中得一

等奖，身经百战的余先生对于兑奖这件事非常熟悉，心态

自然比较平和。 □ 吴倩倩

快递小哥
10元机选喜中10万

排列五第 18193 期近日开奖，开奖结果为 03、08、

02、03、09。亳州一位快递小哥只花了 10 元机选了 5 注

排列五，就揽得1注10万元头奖。

快递小哥送快递遇到不能及时接收的客户，一般都是

选择将快递寄存到就近的体彩店。7月19日这天也不例

外，快递小哥走进亳州市帝景华庭体彩投注站，把不能接收

的快件寄存。这时已经晚上7点多钟了，由于临近关机，销

售员比较忙，看到销售员忙完就喊道“机选5注排列五”，票

打出来已经接近销售截止了。

由于长时间出入彩票店，快递小哥偶尔也打彩票，平时

想起来时就会机选购买一些，想不起来时就不买。对于投

注方法，快递小哥说：“我认为，彩票开奖是随机性的，一般

没有什么规律可循，所以还不如碰碰运气。没想到幸运降

临在自己头上。”

这次随意的机选为他带来了10万元的惊喜，小哥高

兴地表示，以后打算经常购买。或许是幸福来得太突然

了，直到领奖时，快递小哥还有点小兴奋。 □ 张贵

昨日，据《体坛周报》记者马德兴透露，中国有意申办

2030年世界杯。目前，有关方面已经开始全面研究此事，或

锁定2030年世界杯进行申办。消息一出，网友们在评论中

大部分都是吐槽，但也有小部分期待国足提高水平，到时候

能真正配得上世界杯东道主的身份。 □ 综合

期待型：评论中，支持申办、支持国足的言论不多，但仍

是代表一部分球迷的期待。

老老头：离2030年还有十几年时间，在这十几年里什么

事情都有可能发生，说不定到时候中国足球都脱胎换骨了，

能踢出好成绩也不一定，我头脑是清醒的，没有说梦话。希

望现在只有十几岁踢足球的小朋友们，你们要加油哦！希

望寄托在你们身上，期待！

提高水平再申办不迟：对于中国有能力申办、承办世界

杯，大部分网友都不否认，但中国足球能不能配得上世界杯

东道主的身份，是大家最担心的问题。

丰文武：申办不如搞好青训，先把水平提高再说吧。

吐槽型：消息一出，吐槽的评论是最多的，而吐槽的根

本原因，就是国足的水平还没有达到一定的高度。

木子李：2030 年，主力大概就是我们的 00 后，再看看

现在我们的 00 后，抖音、农药、吃鸡，到时候拿什么去对抗

世界强队？

日前，在深圳举办的“首届中国动作电影发展与创新高

峰论坛”上，由动作演员樊少皇携将于8月24日全国公映的

电影作品《天下第一镖局》亮相现场，与各路嘉宾围绕中国

动作电影话题畅所欲言。

作为《天下第一镖局》的主演，樊少皇幽默分享在贵州山

区的拍摄故事，好几个月的“风餐露宿”只为真实还原古代保

镖路上的艰难险阻，原汁原味呈现中国功夫和侠义精神；作为

一名动作演员，影视市场波谲云诡，动作电影遭遇“人才断代”

现象，而樊少皇始终“保持着一团心火”，表示有真功夫的动作

演员为了呈现最精彩的镜头，往往比其他演员要付出多很多

倍的努力，“一场打戏拍十几天是很正常的事情”，可是一些流

量小生、丝毫没有武术功底的明星演员用替身甚至靠抠图就

能拿走比其他人多几十上百倍的片酬，这在无形中也造成了

整个动作演员职业的后继乏力，肯吃苦受累、冒着生命危险去

为动作电影流血流汗的年轻人也越来越少。

但樊少皇也表示，应“给年轻动作演员更多机会”的同时，

仍对市场前景充满信心，中国动作电影始终能因其独特的功

夫元素，走在向全世界展示中国文化与精神的前列。□ 新宇

梁朝伟拍戏
天台跑酷“差点掉下去”

昨日，由梁朝伟、吴亦凡主演的电影《欧洲

攻略》曝终极海报，同时在曝光的“王炸”特辑

中，一幕幕激燃动作场面轮番上演，梁朝伟的天

台惊险跑酷，吴亦凡的花式回旋踢，唐嫣的 360

度空翻，和杜鹃的飞檐走壁，几位主演不惧危险

亲自上阵。

特辑中，梁朝伟在天台跑酷的画面令人印象

深刻，这一秒花式空翻，下一秒帅气旋转，十分吸

睛。不过，看起来酷炫的一幕幕，拍摄时却充满

惊险，引来梁朝伟忍不住感慨，“一不小心就会掉

下去”，令人替他捏了一把汗。电影将于8月17

日全国上映。 □ 小鱼

合肥原创祝福
袁振梁开启CBA征程

星报讯（记者 江锐） 在2018年CBA联赛选

秀大会上，效力于NBL联赛合肥原创队的庐江小

伙袁振梁第二顺位被四川队选中，成为“榜眼”。对

于袁振梁即将开始CBA征程，合肥原创俱乐部总

经理高原大方地表达了祝福，“希望他能在以后

的篮球道路上越走越远，为安徽篮球争光。”

据高原介绍，作为合肥本土球员，袁振梁是

近年来安徽篮球运动员中最顶尖球员之一，“小

伙子平时训练很刻苦，赛场上打球也爱动脑

子。这两年通过 NBL 联赛的锤炼，技战术水平

有了很大的提高。这次能在CBA选秀大会中高

顺位被选中不仅是对他能力的肯定，也是安徽篮

球以及 NBL 联赛的荣誉。”合肥原创队目前在

NBL联赛中排名第14。高原介绍，球队主要以年

轻球员为主，现在队中有贾尚宇和赵卓两名安徽籍

球 员，“我们想通过立足青训，重点培养安徽篮球青

年才俊，让更多安徽球员出现在职业联赛舞台上。”

爆高层正研究申办世界杯
时间或锁定2030年

现身中国首届动作电影论坛

樊少皇谈功夫电影“人才断代”现象


